
 

CONSEIL DE LA VALLEE CONSIGLIO REGIONALE DELLA VALLE D’AOSTA 

1 

2ème  COMMISSION AFFAIRES GÉNÉRALES /  SECONDA COMMISSIONE AFFARI GENERALI 

1/a, rue Piave • 11100 Aoste • tél. (+39) 0165 526153 • télécopieur (+39) 0165 526262 

commissioniconsiliari@consiglio.vda.it • consiglio.regione.vda@cert.legalmail.it 

XVI LEGISLATURA 

 

II COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

(Affari Generali) 

 

VERBALE SOMMARIO DELLA RIUNIONE N. 59 DEL 10/10/2022 

 

MALACRINÒ Antonino (Presidente) (Presente) 

MARQUIS Pierluigi (Vicepresidente) (Presente) 

ROSAIRE Roberto (Segretario) (Presente) 

AGGRAVI Stefano  (Presente) 

BRUNOD Dennis  (Presente) 

CARREL Marco  (Presente) 

MARGUERETTAZ Aurelio (Presente) 

 

 Partecipano alla riunione le Consigliere Raffaella FOUDRAZ, Erika 

GUICHARDAZ e Chiara MINELLI e i Consiglieri BACCEGA, CRETIER, 

GROSJACQUES, MANFRIN e PLANAZ. 

 

Assiste alla riunione Sonia GRIECO, Dirigente della Struttura Affari legislativi, 

studi e documentazione. Funge da Segretario Paolo NORBIATO. 

 

La riunione è aperta alle ore 10:30, ad Aosta, nella Aula Consiglio della Presidenza 

del Consiglio regionale, per l’esame del seguente ordine del giorno: 

 

1) Comunicazioni del Presidente. 

 

 

2) Approvazione dei verbali (sommari) delle riunioni nn. 53 dell'11 luglio 2022, 57 del 19 

settembre 2022 e 58 del 28 settembre 2022. 

 

 

3) Proposta di legge n. 51 concernente: "Indennità una tantum per i lavoratori della Casa di 

riposo G.B. Festaz/Maison de repos J.B. Festaz coinvolti nell’emergenza COVID-19. 

Modificazione all'indennità sanitaria di cui all'articolo 14 della legge regionale 13 luglio 

2020, n. 8 (Assestamento al bilancio di previsione della Regione autonoma Valle 

d’Aosta/Vallée d’Aoste per l’anno 2020 e misure urgenti per contrastare gli effetti 

dell’emergenza epidemiologica da COVID-19)." - Parere di compatibilità finanziaria 

 

 

4) Disegno di legge n. 72 concernente: "Disposizioni urgenti in materia di organizzazione 

del Servizio sanitario regionale. Modificazioni alla legge regionale 22 dicembre 2021, n. 

35." - Parere di compatibilità finanziaria 
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5) Proposta di atto amministrativo concernente: "Approvazione degli indirizzi strategici di 

Progetto Formazione s.c.r.l. ai sensi della l.r. 20/2016." - Sede consultiva 

(illustrazione) 

 

6) Proposta di atto amministrativo concernente: "Approvazione degli indirizzi strategici di 

Società Italiana Traforo Gran San Bernardo S.p.A. (Sitrasb S.p.A.) ai sensi della l.r. 

20/2016”." - Sede consultiva (parere) 

 

7) Proposta d legge n. 77 concernente: "Disposizioni per la tutela delle donne affette 

dall'endometriosi" - Compatibilità finanziaria: 

 

- ore 11.00:  audizione del Consigliere regionale Andrea MANFRIN, primo firmatario; 

- ore 11.15: audizione del Presidente della Regione, LAVEVAZ, ai sensi dell’articolo 28, 

comma 4, del Regolamento interno, finalizzata all’eventuale reperimento 

delle risorse finanziarie per la copertura degli oneri derivanti dalla proposta di 

legge in oggetto. 

 

8) Proposta di atto amministrativo concernente: "Approvazione del Programma statistico 

regionale per il triennio 2023 - 2025." - Sede referente - parere 

 

9) Disegno di legge n. 76 concernente: "Seconda legge di manutenzione dell’ordinamento 

regionale per l’anno 2022.." - Nomina del Relatore 

 

10) Ore 12.00:  illustrazione, da parte del Presidente della Regione Lavevaz, degli articoli 

2, 8 e 16 del disegno di legge ci cui al punto n. 9. 

 

*     *     * 

Il Presidente MALACRINÒ, constatata la validità della riunione, dichiara aperta la 

seduta per la trattazione degli oggetti iscritti all’ordine del giorno, come da nota prot. n. 

6482 in data 6 ottobre 2022. 

 

 Il Presidente MALACRINÒ propone, vista la presenza dell'Assessore all'Istruzione, 

università, politiche giovanili, affari europei e partecipate Caveri, di procedere 

all'inversione dell'ordine del giorno. 

 

 La Commissione concorda. 

 

* * * 

Alle ore 10.35 l'Assessore all'Istruzione, università, politiche giovanili, affari europei e 

partecipate CAVERI e la dott.ssa MAGRO, Dirigente del medesimo assessorato, prendono 
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parte alla riunione. 

* * * 

 

 

PROPOSTA DI ATTO AMMINISTRATIVO CONCERNENTE: 

"APPROVAZIONE DEGLI INDIRIZZI STRATEGICI DI PROGETTO 

FORMAZIONE S.C.R.L. AI SENSI DELLA L.R. 20/2016." - Sede consultiva 

(illustrazione) 

 

 L'Assessore all'Istruzione, università, politiche giovanili, affari europei e 

partecipate CAVERI procede all'illustrazione dell'atto in esame precisando che la società 

partecipa ai bandi FSE; precisa che sono in corso ragionamenti per una nuova sede in 

luogo di quella ubicata in località Panorama a Châtillon. 

 

 

PROPOSTA DI ATTO AMMINISTRATIVO CONCERNENTE: 

"APPROVAZIONE DEGLI INDIRIZZI STRATEGICI DI SOCIETÀ ITALIANA 

TRAFORO GRAN SAN BERNARDO S.P.A. (SITRASB S.P.A.) AI SENSI DELLA 

L.R. 20/2016”." - Sede consultiva (parere) 

 

 L'Assessore CAVERI rammenta che, nell'ambito della società Sitrasb, la Regione è 

socio di maggioranza e pone l'accento sul previsto intervento di ampia scala inerente alle 

strutture e alla soletta di ventilazione del Traforo da effettuare congiuntamente al partner 

svizzero TGSB SA, per un importo di 28 milioni di euro, per la parte italiana, e di altri 

lavori di ammodernamento; precisa che, per fare fronte a tali impegni finanziari, la 

controparte svizzera avrebbe già avuto assenso informale alla proroga della concessione 

fino al 2070. 

 

 Il Consigliere AGGRAVI osserva che l'opera di filtraggio della società Finaosta sui 

documenti strategici di Progetto Formazione risale a luglio 2021 e chiede chiarimenti in 

ordine al notevole ritardo intercorso per la predisposizione dell'atto in esame. 

 Domanda ragguagli sulle parti del piano strategico 2022-2024 nella parte relativa 

alla gestione dei percorsi IeFP, anche in un'ottica internazionale attraverso l'attivazione di 

progetti Erasmus, e laddove viene previsto che, partendo dalle necessità formative espresse 

dai clienti privati e dalla conferma del valore dei finanziamenti pubblici, si ipotizza che 

complessivamente nel prossimo triennio il valore delle ore somministrate potrà crescere 

complessivamente di circa l'8 per cento e che per conseguire tale risultato sarà necessario 

attuare una serie di investimenti che potranno in quota parte essere oggetto di contributo. 

 Rammenta che il Consiglio per le politiche del lavoro ha ipotizzato una possibile 

riforma della formazione professionale e chiede se sia ipotizzato un coinvolgimento in 

merito di Progetto Formazione. 

 

 L'Assessore CAVERI risponde che in relazione a quanto testé richiesto in merito 
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alle necessità formative espresse dai clienti privati e dalla conferma del valore dei 

finanziamenti pubblici e ai possibili investimenti che potranno in quota parte essere 

oggetto di contributo girerà il quesito all'Assessore Bertschy. 

 In relazione al ritardo rilevato dal Consigliere Aggravi, precisa che è dovuto alla 

questione del trasferimento presso la nuova sede di Progetto Formazione. 

 Fa presente che i progetti Erasmus sono destinati sia ai percorsi IeFP che alle scuole 

secondarie di secondo grado. 

 Rende noto che è in fase di predisposizione una nuova legge regionale in tema di 

formazione professionale al fine di valorizzare delle professionalità tipo gli elettricisti e gli 

informatici e non solo i percorsi liceali. 

 

 Il Consigliere AGGRAVI rileva che la tematica relativa alla nuova sede di Progetto 

Formazione risala a dicembre 2021 e che non sono previste in merito nel piano in esame 

delle risorse destinate a tale scopo. 

 

 Il Consigliere CARREL rileva che gli interventi previsti dalla società Sitrasb 

relativi al triennio 2022-2024 sono stati approvati nel mese di novembre 2021 e chiede se i 

costi indicati nel documento siano ancora attuali. 

 In relazione agli interventi di manutenzione dei viadotti Ronc ed Envy 1, chiede se 

gli stessi siano conclusi o siano ancora cantierati. 

 

 La Consigliera Chiara MINELLI ritiene indispensabile una mise à jour del 

documento relativo agli indirizzi strategici della società Progetto Formazione. 

 In relazione al documentò relativo alla società testé indicata riguardante le necessità 

formative espresse dai clienti privati e dalla conferma del valore dei finanziamenti pubblici 

per le quali è ipotizzato che complessivamente nel prossimo triennio il valore delle ore 

somministrate potrà crescere complessivamente di circa l'8 per cento, chiede se sia 

cambiato qualcosa in relazione al previsto aumento delle ore somministrate 

 

 L'Assessore CAVERI si impegna a fornire alla Consigliera Minelli una nota su 

quanto da lei richiesto. 

 Per quanto riguarda gli interventi di manutenzione dei viadotti Ronc ed Envy 1, 

risponde che chiederà alla società Sitrasb un elenco degli interventi tuttora in corso, 

precisando che i fondi per gli stessi sul territorio italiano sono stati garantiti dal Ministero 

dei Lavori pubblici in ragione dell'impossibilità della società Sitrasb di farvi fronte. 

 

* * * 

Alle ore 10.55 l'Assessore CAVERI e la dott.ssa MAGRO lasciano la sala della riunione. 

* * * 

 

 Il Presidente MALACRINÒ comunica che per il punto 5 (Approvazione degli 

indirizzi strategici di Progetto Formazione s.c.r.l. ai sensi della l.r. 20/2016.) iscritto 

all'ordine del giorno la Commissione deve procedere ad una presa d'atto, mentre per il 
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punto 6 (Approvazione degli indirizzi strategici di Società Italiana Traforo Gran San 

Bernardo S.p.A. (Sitrasb S.p.A.) ai sensi della l.r. 20/2016”.) la Commissione dovrà 

procedere, contrariamente a quanto indicato nell'ordine del giorno, all'espressione di un 

parere in sede consultiva. 

 

 La Commissione prende atto. 

 

 

PROPOSTA DI ATTO AMMINISTRATIVO CONCERNENTE: 

"APPROVAZIONE DEGLI INDIRIZZI STRATEGICI DI PROGETTO 

FORMAZIONE S.C.R.L. AI SENSI DELLA L.R. 20/2016." - Sede consultiva 

(illustrazione) 

 

 La Commissione prende atto della proposta di atto amministrativo in oggetto. 

 

 

PROPOSTA DI ATTO AMMINISTRATIVO CONCERNENTE: 

"APPROVAZIONE DEGLI INDIRIZZI STRATEGICI DI SOCIETÀ ITALIANA 

TRAFORO GRAN SAN BERNARDO S.P.A. (SITRASB S.P.A.) AI SENSI DELLA 

L.R. 20/2016”." - Sede consultiva (parere) 

 

 La Commissione, dopo breve dibattito, esprime (favorevoli: 4, astenuti: 3, i 

Consiglieri Aggravi Brunod e Carrel), parere favorevole in sede consultiva sulla proposta 

di atto amministrativo in oggetto. 

 

 

APPROVAZIONE DEI VERBALI (SOMMARI) DELLE RIUNIONI NN. 53 

DELL'11 LUGLIO 2022, 57 DEL 19 SETTEMBRE 2022 E 58 DEL 28 SETTEMBRE 

2022 

 

 Non essendo pervenute osservazioni da parte dei Commissari, i verbali si intendono 

approvati. 

 

PROPOSTA DI LEGGE N. 51 CONCERNENTE: "INDENNITÀ UNA TANTUM 

PER I LAVORATORI DELLA CASA DI RIPOSO G.B. FESTAZ/MAISON DE 

REPOS J.B. FESTAZ COINVOLTI NELL’EMERGENZA COVID-19. 

MODIFICAZIONE ALL'INDENNITÀ SANITARIA DI CUI ALL'ARTICOLO 14 

DELLA LEGGE REGIONALE 13 LUGLIO 2020, N. 8 (ASSESTAMENTO AL 

BILANCIO DI PREVISIONE DELLA REGIONE AUTONOMA VALLE 

D’AOSTA/VALLÉE D’AOSTE PER L’ANNO 2020 E MISURE URGENTI PER 

CONTRASTARE GLI EFFETTI DELL’EMERGENZA EPIDEMIOLOGICA DA 

COVID-19)." - Parere di compatibilità finanziaria 
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 Il Presidente MALACRINÒ tratteggia il percorso che la Commissione potrebbe 

seguire a seguito dell'odierna espressione del parere di compatibilità finanziaria sulla 

proposta di legge in esame. 

 

 Il Consigliere AGGRAVI conviene con il percorso indicato dal Presidente 

Malacrinò. 

 

 La Consigliera Chiara MINELLI, in veste di firmataria della proposta di legge in 

esame, concorda con la proposta avanzata dal Presidente Malacrinò. 

 

 La Commissione, dopo breve dibattito, esprime, all'unanimità, parere favorevole 

sulla compatibilità finanziaria della proposta di legge con l'emendamento all'articolo 3 

presentato in data 28 marzo 2022 dal Consigliere Aggravi. 

 

 

DISEGNO DI LEGGE N. 72 CONCERNENTE: "DISPOSIZIONI URGENTI IN 

MATERIA DI ORGANIZZAZIONE DEL SERVIZIO SANITARIO REGIONALE. 

MODIFICAZIONI ALLA LEGGE REGIONALE 22 DICEMBRE 2021, N. 35." - 

Parere di compatibilità finanziaria 

 

 Il Presidente MALACRINÒ rammenta che la V Commissione consiliare 

permanente ha espresso in data 29 luglio u.s. parere favorevole sul disegno di legge in 

oggetto. 

 

 Il Consigliere BACCEGA osserva che alla dirigenza medica e al personale 

infermieristico è stato destinato un importo considerevole superiore ai 9 milioni di euro 

rammentando che i rappresentanti di altre figure professionali audite in sede di esame del 

disegno di legge in V Commissione hanno espresso contrarietà per il fatto di avere 

individuato come beneficiari dell'indennità sanitaria temporanea solo le due categorie 

professionali sopraindicate. 

 Aggiunge che il dott. Ottonello, Direttore amministrativo dell'USL Valle d'Aosta, in 

sede di audizione ha precisato che oltre 2 milioni di euro dei 9 sopraindicati sarebbero in 

esubero. 

 

 Il Presidente MALACRINÒ comunica che in una nota congiunta i rappresentanti 

sindacali delle sigle ANAAO-Assomed, AAROI-Emac, ANPO, CIMO, FESMED, FP-

CGIL, FP-CISL, NURSING-UP, SAVT-Santé e SNR chiedono che "… il disegno di legge 

in esame venga messo celermente alla discussione del Consiglio regionale al fine di 

addivenire positivamente al termine dell'iter legislativo di approvazione della legge, in 

termini ragionevoli e più rapidi possibili, al fine di tutelare tuti i lavoratori interessati." 

 

 Il Consigliere AGGRAVI, dichiarando il voto di astensione del suo Gruppo 

consiliare precisa, come in parte già detto in sede di esame del disegno di legge in V 
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Commissione, che il settore sanità sta gestendo notevoli risorse economiche e, in relazione 

alla clausola valutativa di cui all'articolo 5 (che prevede che al termine di ciascun anno del 

triennio 2022/2024, l’Assessore regionale competente in materia di sanità, sulla base delle 

informazioni e dei dati trasmessi dall’Azienda USL della Valle d’Aosta, informa la Giunta 

regionale e la Commissione consiliare competente degli effetti derivanti dall’applicazione 

della legge), auspica che anche la II Commissione possa ricevere le medesime 

informazioni. 

 Ritiene che con le figure professionali non contemplate tra i beneficiari 

dell'indennità sanitaria in questione si possa scatenare una "guerra tra poveri" nella 

speranza che le disposizioni in esame non siano oggetto di impugnativa da parte del 

Governo nazionale. 

 

 Il Consigliere BACCEGA osserva che nel 2022 sono state erogate all'USL Valle 

d'Aosta le risorse indicate nel provvedimento in discussione e chiede quale valore possa 

avere il parere di compatibilità finanziaria espresso in data odierna dalla Commissione. 

 

 Il Consigliere CARREL, nel dichiarare il voto di astensione del suo Gruppo 

consiliare, conviene con le considerazioni espresse dal Consigliere Baccega rilevando che 

le risorse previste dal disegno di legge sono già state erogate e quindi non è necessaria 

l'espressione di un voto di compatibilità finanziaria da parte della II Commissione. 

 

 

PROPOSTA D LEGGE N. 77 CONCERNENTE: "DISPOSIZIONI PER LA 

TUTELA DELLE DONNE AFFETTE DALL'ENDOMETRIOSI" - Compatibilità 

finanziaria: 

 

-  audizione del Consigliere regionale Andrea MANFRIN, primo firmatario 

 

 Il Consigliere MANFRIN illustra la disposizione finanziaria della proposta di legge 

in esame. 

 

* * * 

Alle ore 11.05 la Consigliera Erika GUICHARDAZ e il Consigliere CRETIER prendono 

parte alla riunione. 

* * * 

 

* * * 

I lavori della Commissioni sono sospesi alle ore 11.05 alle ore 11.20. 

A tale ora, il Presidente della Regione LAVEVAZ prende parte alla riunione e il 

Consigliere MARGUERETTAZ lascia la sala della riunione delegando il Consigliere 

Grosjacques a sostituirlo. 

* * * 
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-  audizione del Presidente della Regione, LAVEVAZ, ai sensi dell’articolo 28, 

comma 4, del Regolamento interno, finalizzata all’eventuale reperimento delle 

risorse finanziarie per la copertura degli oneri derivanti dalla proposta di 

legge in oggetto 

 

 Il Presidente della Regione LAVEVAZ afferma che la tematica in oggetto è 

condivisibile ed è già stata concordata con l'Assessore competente in materia. 

 Rende noto che la copertura finanziaria è disponibile, anticipando che sarà 

necessario un emendamento di modifica dell'articolo 12 (Disposizioni finanziarie). 

 

 Il Consigliere MANFRIN rileva l'esistenza di un vuoto normativo in tema di 

reperimento delle risorse economiche in capo alle proposte di legge di iniziativa consiliare 

e che è stato attivato in merito un confronto con l'Assessore alla Sanità con l'intento di 

reperire i fondi necessari nell'ambito dei LEA. 

 

 

PROPOSTA DI ATTO AMMINISTRATIVO CONCERNENTE: 

"APPROVAZIONE DEL PROGRAMMA STATISTICO REGIONALE PER IL 

TRIENNIO 2023 - 2025." - Sede referente - parere 

 

 Il Presidente MALACRINÒ comunica l'indisponibilità del Dirigente regionale ad 

essere presente nell'odierna riunione della Commissione e propone di rinviare l'esame della 

proposta di legge in discussione ad una prossima riunione della Commissione. 

 

 La Commissione concorda. 

 

 

DISEGNO DI LEGGE N. 76 CONCERNENTE: "SECONDA LEGGE DI 

MANUTENZIONE DELL’ORDINAMENTO REGIONALE PER L’ANNO 2022.." - 

Nomina del Relatore 

 

- illustrazione, da parte del Presidente della Regione Lavevaz, degli articoli 2, 8 

e 16 del disegno di legge ci cui al punto n. 9 

 

 Il Presidente della Regione LAVEVAZ, nel comunicare anche l'assenza della 

dott.ssa Quattrocchio per problemi di salute, afferma che il disegno di legge in esame 

scaturisce da impegni assunti con il Governo nazionale al firn di evitare delle impugnative 

di leggi regionali. 

 Illustra gli articoli 2 (Disposizioni in materia di società per azioni nel settore dello 

sviluppo dell’informatica), precisando che la modificazione introdotta è volta al fine di 

evitare l'impugnativa della legge regionale 28 aprile 2022, n. 3 (Legge di manutenzione 

dell’ordinamento regionale per l’anno 2022 e disposizioni urgenti) prevedendo che nel 

consiglio di amministrazione della società INVA, composto al massimo di cinque membri, 
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sia garantita la rappresentatività di tutti i soci, e 8 (Disposizioni in materia di tributi locali) 

che introduce disposizioni in materia di tributi locali, adeguando la disciplina di esenzione 

dal pagamento della tassa automobilistica, dell'IRAP e dell'IRT ai sensi del quadro 

normativo statale in tema di regime fiscale degli enti del Terzo settore. 

 

 Il Consigliere AGGRAVI osserva che quanto espresso dal Presidente della Regione 

Lavevaz in relazione all'articolo 2 era già stato asserito dall'Assessore Caveri in fase di 

esame della testé citata legge regionale 3/2002, per cui chiede di poter avere una nota 

scritta di chiarimento.   

 Reputa che la disposizione ex articolo 8 genererà degli effetti negativi sulle entrate 

del bilancio dell'Amministrazione regionale e chiede cosa comporterà per gli enti del Terzo 

settore partecipati dalla Regione. 

 

 Il Presidente MALACRINÒ osserva che l'Assessore Marzi ed i Dirigenti 

dell'assessorato saranno in grado di fornire i chiarimenti richiesti dal Consigliere Aggravi 

in merito all'articolo 8. 

 

 Il Consigliere AGGRAVI conviene con il Presidente Malacrinò che l'Assessore 

Marzi potrà fornire chiarimenti sugli effetti dell'articolo 8 per il bilancio 

dell'Amministrazione regionale, mentre sarà l'Assessore Caveri a precisare i medesimi 

effetti sugli enti partecipati dalla Regione preannunciando che è sua intenzione comunque 

richiedere una nota scritta in merito. 

 

 Il Consigliere MANFRIN rileva che le esenzioni in materia di tassa automobilistica 

si applicano agli enti del Terzo settore iscritti nel Registro unico nazionale del Terzo 

settore, comprese le cooperative sociali ed escluse le imprese sociali costituite in forma di 

società. 

 

 Il Presidente della Regione LAVEVAZ si impegna a fornire una nota in merito 

all'articolo 8. 

 Fa notare che l'articolo 2 prevede che il consiglio di amministrazione della società 

INVA sia composto al massimo di cinque membri. 

 

 Il Presidente MALACRINÒ conviene con la proposta del Presidente della Regione 

Lavevaz di predisporre una nota in relazione all'articolo 8 e chiede ai Commissari se sia 

opportuno prevedere in merito a tale articolo l'audizione dell'Assessore Marzi. 

 

 La Commissione concorda con l'opportunità di prevedere l'audizione dell'Assessore 

Marzi in merito all'articolo 8. 

 

* * * 

Alle ore 11.40 il Presidente della Regione LAVEVAZ lascia la sala della riunione  
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* * * 

 

 Il Presidente MALACRINÒ si propone quale relatore del disegno di legge n. 76. 

 

 La Commissione concorda. 

 

Il Presidente MALACRINÒ chiude la seduta alle ore 11.45. 

 

Letto, approvato e sottoscritto 

 

 

 

        IL PRESIDENTE      IL CONSIGLIERE SEGRETARIO 

 

 
  

 

 

 

 

 

IL FUNZIONARIO SEGRETARIO 
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